
諏訪湖周辺のクリーンウォータープロジェクト

漕ぎたくなる諏訪湖を目指して



活動の目標、意義

 競技の発展だけでなく当社ボート部を通じて諏訪湖周辺の環境について

知ってもらい、自分たちも積極的な活動を行うことでより多くの方に

興味を持ってもらうよう日々活動しています。

綺麗な諏訪湖になることで、諏訪湖の上でボートを漕いで

みたいと思う方が増え、今後ローイングに携わりたいと思う方

が少しでも多くなることが目標のひとつであり、当社ボート部の

存在意義だと思っています。



桟橋やその周辺の清掃活動

 桟橋にカモがフンをしたり、流木が流れつくため日常的に清掃をします。

コース沿いや艇庫前は一般の方も多く通られるので併せて清掃をします。

様々な方に感謝をされる機会も増えました！



清掃イベントへの参加

 地元の清掃イベントへ毎年参加し、積極的な活動の推進

 コース上のヒシ取り活動へも参加し大会や練習が出来る環境を整備



カヤックによる清掃

 同じく諏訪湖で活動する諏訪湖カヤック様とのご縁で

会社イベントとして諏訪湖上のヒシ取りを毎年行っています。

ローイングが繋いだ同じ志を持った方々との連携も大切にしています。

ボート部メンバーも頑張っています！！



地元の町民レガッタへの参加

 ボート部を通じてローイングに興味を持ってくれた社員が多く

毎年多くの社員が町民レガッタへ参加しています。

イベントや練習を通して水辺への関心を持ってもらいローイングの普及と

漕ぎたくなる諏訪湖へ向けて環境活動を両立しています。

これをキッカケに諏訪湖の環境に興味を持った社員も居ます。

「近くで見ると昔よりきれいになってるね」
「こんなにオールに水草が絡まるんだね」
など、漕いでみないとわからない
気づきの声が沢山ありました。



その他の活動として

 会社でも長野県が推進するSDGｓ推進企業や諏訪湖創生ビジョンに

参画しており、諏訪湖美化のシンポジウムへの参加や社内サークルによる

ゴミ拾い活動にも力をいれています。

ゴミ拾いの際には諏訪湖の歴史や環境についての読み聞かせも行っており

次世代の子供たちが環境問題や諏訪湖へ興味を持ってくれるよう活動を

しています。

また、ボート部のSNSでもそうした活動への参画を発信しています！


